
教育学院召开 2024 年秋期

第十七次学管工作例会暨辅导员年度述职评议

12 月 24 日上午 9:00，教育学院组织召开了 2024 秋期第十七次学

管工作例会暨辅导员年度述职评议，学院党总支书记、副院长匡灿，副

院长侯昱宇，全体学工人员参会。

会上，匡灿首先强调了工作是学院工作的重要组成部分，关系到学

生的成长成才和学院的稳定发展。学生管理工作的重要性和辅导员职责

的不可或缺性，要求全体学工人员切实履行职责，加强对学生日常行为

的引导和管理，确保学生身心健康、学业有成。随后，各辅导员依次进

行了述职报告，详细汇报了本学期以来的工作情况、取得的成绩以及存

在的问题与改进措施。



会上，各位辅导员围绕本年度的学生管理工作进行了全面而细致的

述职，分享了工作中的亮点与成果，同时也深刻剖析了存在的问题与不

足。通过述职评议，进一步明确了辅导员的职责与使命，促进了学工队

伍之间的交流与学习。

会议还就当前学管工作中存在的热点、难点问题进行了深入讨论和

交流，旨在进一步提升学管工作水平，促进学生全面发展。

侯昱宇进行了总结发言。他首先对全体辅导员一年来的辛勤付出表

示了衷心的感谢，并充分肯定了大家在学管工作中取得的成绩。同时，

侯院长也指出了当前学管工作中存在的一些共性问题，并提出了针对性

的改进建议，为教育学院学管工作的进一步提升指明了方向。

此次会议的召开，不仅为教育学院学管工作提供了宝贵的交流平

台，也为辅导员队伍的建设和发展指明了方向。教育学院将继续秉持以

学生为中心的理念，努力开创学管工作新局面。
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